

23.—(24128) Soumis un rapport du Directeur de l'Assistance Municipale, recommandant de ne pas payer le salaire de M. Yves Ropers, alias R. Hife, actuellement en service militaire.

Sur proposition de M. le Commissaire McDonald, appuyée par M. le Commissaire Ainey, il est

Résolu: D'approuver ledit rapport.

24.—(22565) Soumis un rapport du Directeur de l'Assistance Municipale, déclarant que M. Maurice Roussel qui est actuellement en service militaire, était compris dans la liste des employés remerciés de leurs services, le 11 décembre dernier, et qu'il n'y a aucun crédit pour son traitement.

Sur proposition de M. le Commissaire McDonald, appuyée par M. le Commissaire Ainey, il est

Résolu: D'approuver ledit rapport et d'informer Madame Roussel en conséquence.

25.—(25382) Soumis un rapport de l'Architecte de la Ville, au sujet de la possession d'une lisière de terrain d'environ 24 pieds de largeur, que la Ville possède sur la rue des Carrières, et dont le propriétaire situé à l'Est de la propriété de la Ville, se prétend propriétaire.

Sur proposition de M. le Commissaire Ainey, appuyée par M. le Commissaire McDonald, il est

Résolu: De référer au Département en Loi pour direction.

26.—(25381) Soumis un rapport de l'Architecte de la Ville, au sujet de la demande de M. S. Cauchon, pour permis d'ériger une bâtisse, à l'angle de la rue Villeray, No cad. 488, subd. 1321.

Sur proposition de M. le Commissaire Ainey, appuyée par M. le Commissaire McDonald, il est

Résolu: De référer au Département en Loi, pour savoir si les lignes de la rue Villeray sont homologuées.

27.—(25151) Soumis un rapport de l'Architecte de la Ville, sur la demande de MM. A. F. Byers & Co., Ltd., pour permis d'ériger une bâtisse temporaire sur les terrains de l'Université McGill, pour exercice de tir.

Sur proposition de M. le Commissaire Ainey, appuyée par M. le Commissaire McDonald, il est

Résolu: De recommander au Conseil d'approuver les plans de ladite bâtisse, conformément au second paragraphe de la section 20 du Règlement 260.

28.—(25064) Soumis une communication de l'Architecte C. A. Reeves, au sujet des travaux de construction du poste de Bordeaux, par MM. Picard, Valin & Cie.

Sur proposition de M. le Commissaire Ainey, appuyée par M. le Commissaire McDonald, il est

Résolu: De référer à l'Architecte de la Ville, pour rapport sur toute la question, comprenant la remise du dépôt, les réclamations des entrepreneurs, etc.

29.—Sur proposition de M. le Commissaire Ainey, appuyée par M. le Commissaire McDonald, il est

Résolu: Que la séance soit ajournée au 18 courant, à 3 hrs p.m.

L. N. SENECAI,
Secrétaire.

23.—(24128) Submitted a report from the Director of Municipal Assistance, recommending that the salary of Yves Ropers alias R. Hife, now on military service be not paid.

On motion of Commissioner McDonald, seconded by Commissioner Ainey, it was

Resolved: That said report be approved.

24.—(22565) Submitted a report from the Director of Municipal Assistance stating that Mr. Maurice Roussel who is now on military duty is included in the list of the employees who were discharged on the 11th December last, and that there is no appropriation to pay him his salary.

On motion of Commissioner McDonald, seconded by Commissioner Ainey, it was

Resolved: That said report be approved and that Madame Roussel be informed accordingly.

25.—(25382) Submitted a report from the City Architect anent the ownership of a strip of land, about 24 feet wide, which the City owns on Carrières street and of which the proprietor of the lot situate east of the City's property claims to be the owner.

On motion of Commissioner Ainey, seconded by Commissioner McDonald, it was

Resolved: That the same be referred to the Law Department for guidance.

26.—(25381) Submitted a report from the City Architect, anent Mr. S. Cauchon's application for leave to erect a building, at the corner of Villeray street, cad. No. 488, subd. 1321.

On motion of Commissioner Ainey, seconded by Commissioner McDonald, it was

Resolved: That the same be referred to the Law Department in order to know if the lines of Villeray have been homologated.

27.—(25151) Submitted a report from the City Architect, re Messrs. A. F. Byers & Co. Ltd's application for leave to erect a temporary building on the McGill University grounds, for rifle practice.

On motion of Commissioner Ainey, seconded by Commissioner McDonald, it was

Resolved: That a report be made to Council, recommending that the plans of said building be approved in accordance with second paragraph of Section 20 of By-Law No. 26.

28.—(25064) Submitted a communication from Mr. C. A. Reeves, architect, anent the construction of the Bordeaux Station, by Messrs. Picard, Valin & Co.

On motion of Commissioner Ainey, seconded by Commissioner McDonald, it was

Resolved: That the same be referred to the City Architect with instructions to report on the whole question, including refund of deposit, contractor's claims, etc.

29.—On motion of Commissioner Ainey, seconded by Commissioner McDonald, it was

Resolved: That this meeting be adjourned until the 18th instant, at 3 p.m.

L. N. SENECAI,
Secretary.